

die strafanzeige und die internationale untersuchungskommission sind nicht alternativen, sondern laufen parallel; dazwischen liegt als drittes element die annonce in den grossen westeuropäischen zeitungen.

die annonce ruft - sich nur auf die anzeige der schwester und der anwälte beziehend - zur initiierung der internationalen untersuchungskommission auf, weil eine strafanzeige, die sich an den täter richtet, notwendig hilflos ist; sie kann gegen den faschismus in der bundesrepublik und die leitende funktion der bundesrepublik im prozess der reaktionären integration westeuropas keinen adressaten in den staatlichen institutionen, der justiz oder in der völlig vom staatsschutz strukturierten und gesteuerten öffentlichkeit der bundesrepublik haben. der job der iuk ist in der forderung an sie begriffen, mit der der aufruf schliesst:
vollständige aufklärung und öffentliche verurteilung der für den mord verantwortlichen politiker und institutionen -
dh. regierung und staatsschutz.

-aufgabe der iuk ist öffentlichkeit für die tatsachen der strafanzeige und ihre politischen implikationen um eine so leere forderung wie vollständige aufklärung (tat, täter, entscheidungsabläufe, institutioneller und operativer zusammenhang des mordes als funktion der psychologischen kriegsführung - was ganz sich im gegensatz steht zum versuch einzelner anwälte, die sache als einen exzess des gefängnissystems zu begreifen).

wenn man davon ausgeht, dass die iuk tatsächlich zur untersuchung kommt, dann muss also ihre zusammensetzung die garantie für die öffentlichkeit ihrer ergebnisse und ihrer bedeutung sein. dh. ihr politisches projekt ist dann schon widerstand gegen die rolle der bundesrepublik als organisator der institutionellen reaktion in westeuropa. die kulturellen multiplikatoren, die so eine untersuchungskommission zu einer moralischen instanz machen, haben an einer verurteilung der bundesrepublik vielleicht ein interesse - dh. das kriterium für die besetzung der kommission ist nicht expertentum, sondern intellektuelle prominenz, die öffentlichkeit bedeutet bzw. sich öffentlichkeit verschaffen kann. die kommission arbeitet so, dass sie experten beauftragt, gutachter/gutachten bestellt und entlang den fakten untersucht, beurteilt und so ihre funktion erfüllt.

so :

die strafanzeige

ist von der schwester, den anwälten und den verwandten unterschrieben.
sie muss in

der annonce

ganz oder als teil mit den entscheidenden fakten und der argumentation
abgedruckt werden.

der sich daran anschliessende

aufruf

zur bildung der iuk wird von intellektueller prominenz unterschrieben - bea
voir, davis, peter weiss - mit der argumentation , dass sie sich der anzeige
anschliessen, aber im bewusstsein der hilflosigkeit + absurdität einer stra
anzeige ,deren adressat der staat bundesrepublik ist , zur bildung einer
internationalen untersuchungskommission

aufrufen, mit der forderung der vollständigen aufklärung + öffentlichen
verurteilung.. (s.o.)